



楽しい 冬休みに！！



86日間の2学期の終了です。新型コロナウイルス感染拡大は収まることなく大変な日々を過ごしていますが、様々な制約のある中、子ども達は、一生懸命毎日の学習や運動に取り組みました。心と体の大きな成長が感じられる2学期になりました。

2学期の終業式も、放送での実施となりました。3名の代表児童が2学期の反省の発表をしました。2学期の毎日をしっかりと振り返り、今後さらに頑張りももっとも良くなるという意欲にあふれたすばらしい発表でした。発表したお子さんだけでなく、富田っ子全員が、目標を高く持ち、新しい年を充実したものにしてほしいと思います。

明日から、冬休みを迎えます。新型コロナウイルス感染拡大防止のため、いつもの年末年始とは違った過ごし方になるかもしれませんが、事故、けが、病気等に気をつけ、楽しい毎日を送ってほしいと思います。規則正しい生活や、事故防止、ネットを利用する際のルールなどご家庭でもお話し下さいませようをお願いいたします。

また、3学期の行事については、コロナウイルス感染拡大防止に努めながら、実施できるよう検討しています。現段階で、授業参観は、分散登校時のグループで2日間に分散しての実施、懇談会は紙面開催、なわとび記録会の応援は残念ですが見送る予定でいます。新型コロナウイルス感染状況やインフルエンザの流行などが心配され、今後も様々な対応の変更があるかと思いますが、これからもご支援・ご協力をお願いいたします。

皆様、よいお年をお迎えください。

二学期の反省発表者



1年 金澤さん



2年 田中さん



6年 遠藤さん

校内美化活動実施

18日に、2学期の大掃除を行いました。下駄箱や傘立てを念入りにお掃除し、各教室ではロッカーやお道具箱の整理などを行いました。

感謝の気持ちを持って作業に一生懸命取り組む姿勢が見られました。

子ども達の頑張りできれいになった校舎。

気持ちよく新年を迎えられます。



冬期休業中の学校の閉庁について

冬期休業日 令和2年12月24日～
令和3年 1月 7日
始業式は1月8日(金)です。

学校閉庁日

令和2年12月26日(土)～
令和3年 1月 3日(日)

○この期間は、学校は閉まっています。緊急の連絡は、担任までお願いいたします。

○冬期間学校の外トイレは凍結防止のため使用できません。使用はご遠慮下さい。